
От автора

Уважаемые читатели, представляю вам новую книгу о практике 
гипноза и изменённых состояниях сознания: о путешествиях во вре-
мени и пространстве. Я верю, что эта книга даст вам новый взгляд 
на жизнь, представляющий холистический образ существования в 
многомерной действительности. 

Я делюсь с читателями практикой и примерами людей, участво-
вавших в моих терапевтических и познавательных сеансах. Людей, 
разговор которых с подсознанием далеко не всегда понятен людям, 
имеющим рационалистический взгляд на жизнь. Знаю, что эта кни-
га, «Терапевтический гипноз в регрессии и реинкарнации» породит 
множество размышлений о жизни и существовании во времени и 
пространстве. И если мой опыт существования необычных пережи-
ваний иной действительности окажется близким и понятным для 
вас, то это будет тем достижением, которым я хотел бы поделиться 
с вами. Я считаю, что мои исследования паранормальных явлений и 
аномалии природы в измененных состояниях сознания непосредс-
твенно связаны с человеческим разумом. И они также поддаются на-
учным исследованиям, ведущим к прогрессу в разных областях жиз-
ни. 

Моё знание психики человека, в соединении с терапевтической 
практикой, помогает мне воспринимать другую действительность, 
вне зависимости от пространства и времени, жизни между внут-
ренним и внешним миром, материальной и духовной жизнью, зем-
ным бытием и бесконечностью вселенной. Спасибо моим пациентам 
— подопечным, благодаря которым, моё знание мирской и духовной 
жизни, становится все более полным и насыщенным. Это они подде-
рживали меня духовно. Благодарю своих сотрудников: терапевтов, ас-
систентов, психологов и врачей, учителей и участников сеансов. Без 
вас, наверное, я не достиг бы всего этого. Спасибо моим медицинс-
ким консультантам, которые оценили мой труд и которые поддержа-
ли меня, приводя примеры научных экспериментов и доказательств 
гипнотических явлений. 



ВСТУПЛЕНИЕ

Моя книга — это попытка синтеза познаний 
медицины и психологии с духовным и эзотери-
ческим знанием; попытка связать это тайное 
знание с земной, материальной жизнью — се-
годняшним днём и общественно-политическим 
мышлением. 

В своих выводах я представляю мышление, 
обобщающее восприятия нашей действитель-
ности в широком контексте. Я предлагаю мою 
книгу «Терапевтический гипноз в регрессии 
и реинкарнации» людям, воспринимающим 

жизнь гармонично, целостно и разнопланово — в постранствах, 
объемлющих миры: внутренний и внешний; земную жизнь и беско-
нечность Вселенной, материальное и духовное; прошлое, настоящее 
и будущее. Представляю вам знание о перевоплощении и других из-
мерениях времени и пространства, в которых мы существуем.

После двадцатилетней практики проведения реинкарнационных 
сеансов мне не нужно доказывать существования этого явления. 
Верю ли я в реинкарнацию? Да лучше спросите меня, верю ли я в Бо-
га! Это для меня вероятное явление, потому что каждый день я стал-
киваюсь с ним. Мне не нужно ничего доказывать. Я знаю, что разум, 
погруженный в состояние расслабления, будет поступать так же, как 
в прошлом воплощении, и сумеет сам найти эффективное решение 
жизненной или оздоровительной проблемы. Не стоит восприни-
мать информацию гипнотизируемых людей, как научно доказуемый 
факт. К сожалению, не все поддающиеся гипнозу люди, могут пред-
ставить или почувствовать другую действительность или прошлое 
воплощение — некоторые не могут даже возвратиться в детство. Не 
все могут представить себе не только своих прошлых перевоплоще-
ний, но даже вчерашнего дня. Применяя методы гипноза или состо-
яние медитации и разрядки и напоминая об этом себе сегодня, мы 
обращаемся к воспоминаниям из нашего архива памяти — правого 
полушария мозга, которое собирает всю информацию о всей нашей 
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жизни. Об этом могут рассказать люди, пережившие клиническую 
смерть. Они описывают, что в момент потери сознания, они входят 
через белый туннель или коридор в пространство тонкой материи и 
начинают воспринимать информацию через неведомый дотоле ра-
зум воображения и видят всю картину своей жизни, с подробнос-
тями жизненных ситуаций, с чувствами и эмоциями, сопровождав-
шими эти случаи. А потом наступает синхронизация мозговых по-
лушарий, правого и левого, и мы входим в состояние тета-частоты 
работы мозга. 

Явления природы, такие как метеориты или камни, падающие с 
неба, рентгеновские лучи, атомную энергию — считали безумием, 
обманом, потому что не понимали их природы. Аномалии природы 
пробуждают интерес к развитию научных исследований, заставляют 
науку искать новые подходы к пониманию природу.

А сейчас я хотел бы привести очень интересный пример — слу-
чай клинической смерти Варвары, очень интеллигентной и чувстви-
тельной oсобы сорока двух лет, экономистки. Во время гипнотичес-
кого сеанса она описала свое путешествие в потусторонние миры, 
где она передвигалась в белом, блистающем туннеле. 

Вот фрагмент из её рассказа, который растрогал даже меня: 

«Я не слышала никогда о том, что душа может опустить 
тело, что можно пережить что-то подобное и жить дальше. 
Тогда я была молодой женщиной. Родила ребёнка. Я испытала 
это чувство. Я встала с больничной койки слишком рано пос-
ле родов. Когда я гуляла по коридору, то нечаянно подвернула 
ногу. Внезапно почувствовала, как кровь приливает к моему 
лицу, и у меня началось кровотечение. Я потеряла сознание. А 
потом я увидела своё тело сверху и не могла понять, что проис-
ходит. Не знаю, как долго я лежала. Лишь через какое-то время 
кто-то вызвал врача. Моему удивлению не было конца, я виде-
ла сверху всё, что со мной происходит. Я перемещалась там, где 
хотела, со скоростью света. Я подумала о пациентке из друго-
го зала и уже была там. Я слышала всё, что она говорила. Я ви-
дела врачей и медсестру, которые меня реанимировали. Делали 
всё, чтобы возвратить мне жизнь. Думала, зачем они это дела-
ют. Мне было лучше без моего тела — свободной, спокойной и 
счастливой. Я путешествовала далее. Когда я подумала о мо-
настыре, куда ходила молиться, то сразу оказалась там. Кос-
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тёл был ещё пустой, было раннее утро. Я прошла через тол-
стую стену костёла — туда, где был свет и возвратилась в 
больницу. Врачи спасали меня электроударами. Я по-прежнему 
не соединилась со своим телом. Я не переживала об этом, это не 
огорчало меня. Потом я вошла в состояние покоя. И снова уви-
дела очень сильный свет. Я оставила больницу и почувствовала 
сильный прилив энергии, соединившись с положительными мыс-
лями. Это ощущение трудно выразить словами. В конце кон-
цов, я соединилась с этим светом. Я не смогла бы это состояние 
сравнить ни с каким другим чувством. Я пережила несравни-
мое ни с чем чувство. На своей дороге я встретила невидимый, 
незнакомый образ. Я услышала голос: «Что ты тут делаешь?» 
Это собственно не был голос, а мысль, которая приблизилась ко 
мне. А потом я спросила себя: «Есть ли здесь, на земле, у тебя 
ещё что-то для выполнения твоего жизненного плана?» Напом-
нило о себе мне и то, что я родила дочь, и я немедленно возвра-
тилась в своё тело. Теперь я люблю каждого человека. Каждо-
го я вижу добрым, только временами выбирающего плохую до-
рогу и получающего ненужные уроки жизни. Он должен искать 
и находить. Падать и вставать. Временами длится это дол-
го, но рано или поздно каждый находит истинную дорогу и тог-
да понимает, что действительно важно. Я уже знаю, что важ-
но. Это любовь и уважение. Недавно и я для себя открыла что-
то новое, чему можно радоваться. Когда я попала в автомо-
бильную аварию — я снова пережила клиническую смерть. Я ле-
жала на мостовой. И снова покинула своё тело и увидела всю 
свою жизнь. Воспоминания детства, начальной школы, рожде-
ния моих дочерей. Внезапно мой младший ребёнок крикнул. Мне 
несколько раз вводили сильные лекарства, но это не помогало. 
Однако я снова получила очередной шанс. Неизвестная сила все-
лила в меня жизнь. Несмотря на то, что я ужасно страдала, 
я была счастлива, потому, что моей дочери ничего не угрожа-
ло. Я задаю себе вопрос: «Как использовать это время, которое 
мы имеем, которое мы получили?». Моё сердце бьётся ритмич-
но и подыгрывает мне. Оно как бы говорит: «Люби, ищи себя, 
ищи добро и красоту. Дыши солнцем и звёздами. Полюби свет и 
темноту. Но этого мало...» — оно ещё говорит: «Полюби пло-
хих людей. Дай им руку и приведи к свету». » 
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После сеанса Варвара сама была растрогана своими воспомина-
ниями. То, что она описывает, красиво и трудно не поверить в это. 
Человек, переживший это, знает, что это — не только образы, это — 
огромное чувство.

Наше правое полушарие отвечает за образы и чувства, а левое за 
логический анализ. Когда работаешь с правым полушарием мозга — 
работаешь с образами. Всё, что произошло вчера или давным давно, 
остаётся в подсознании, записываясь в правом полушарии мозга. 

А то, что должно произойти завтра, проектируется нашим вооб-
ражением, создаёт план будущего на уровне сознания, иначе гово-
ря, мы сегодня сознательно планируем то, чего мы хотим, создаём 
мысль, которая принимается на уровне подсознания в правом чувс-
твенном полушарии. Подсознание открывает информационную  
базу прошлого, а мы выбираем средний вариант наших возможнос-
тей в осуществлении наших планов. И если в нём есть условия и воз-
можности для осуществления нашей программы, то информация 
доходит до сверхсознания. Мы можем уже сейчас представить себе 
выполнение этой программы в воображении будущего. 

Например, давайте представим себе, что завтра или в ближайшие 
дни мы захотим поехать в Америку, не имея ни паспорта, ни визы. 
Такая информация — наши надежды и мечты — принимается и за-
писывается на уровне подсознания. Ясно, что подсознание не най-
дёт в своём архиве информации о том, что у нас есть паспорт и виза, 
если физически мы их не получили. Разум начнёт беспокоиться, вол-
новаться, но не создаст картины — проекции будущего, то есть обра-
за самолёта, в котором мы уже сидим, и места, где хотели бы быть. А 
если такой паспорт и визу мы или кто-то для нас уже сделали ранее, 
то мы проецируем мысль о покупке билета, мы устанавливаем день 
отъезда завтра или через несколько дней. В воображении мы можем 
уже запроектировать план отъезда и пребывания там. И с такой ин-
формацией мы ложимся спать. Во время сна мы видим наши мечты, 
как проходит пребывание в Америке. Мы бываем в разных местах, 
встречаемся с людьми. Мы просыпаемся утром, забываем сон, по-
тому что мы не всегда должны помнить свои сны. Возможно, оста-
нется впечатление от сна, что мы уже там были, но подробностей 
мы не вспомним. Через несколько дней мы прилетаем в Америку. 
Встречаем людей первый раз, узнаём новые места, ситуации, но в го-
лове уже существует мысль-ощущение — «дежавю». «Я это уже ви-
дел и был здесь, я знаю эту ситуацию». Но мы не можем вспомнить 
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откуда. Успокаиваемся, входим в состояние расслабления и в гипно-
тическом трансе видим, что уже раньше об этом неоднократно меч-
тали. Мы вспоминаем сон, который был перед отъездом. А наше со-
знание может создать в воображении картины только в 80% 

Нравственность человека основывается на авторитете и долге, 
она располагает нас к добру, любви и делает способными достигать 
высоких ступеней духовного развития. В терапиях я использую свой 
метод «имаготерапии», который учит концентрации внимания и 
способности переживать духовную сферу. 

Метод реинкарнационного гипноза с применением моего метода 
«имаготерапии» позволяет непосредственно найти причину кармы. 
Закон кармы есть нечто последовательное. В своей жизни каждый 
должен что-то испытать. 

Я думал когда-то, смотря на детей, живущих в деревне: «Почему 
один ребёнок, чтобы напиться коровьего молока, должен обязатель-
но сначала поухаживать за ней. А другой ребёнок не должен этого 
делать?» 

Одни дети голодают, а другие вырастают в благосостоянии и рос-
коши. Наверное, Господь Бог предлагает нам испытание и каждый 
из нас такое испытание проходит. Заслужили ли люди, которые на-
ходятся у власти, право на неё, и у кого, у Господа Бога или у Чёрта? 
Кто дает одним людям власть, а другим нет? 

Я считаю, что одни заслужили, а другие проходят испытание, и 
если не обезумеют от полученной власти, то укрепятся нравственно 

и станут способными 
достигнуть более вы-
сокой ступени разви-
тия. А если власть бу-
дет использована не-
правильно, то унич-
тожит их и это — эк-
сперимент. Однако 
природа подбирает 
нас так, что мы вза-
имно нужны друг дру-
гу. Например, в нача-
ле брака между двумя 
людьми всё хорошо, а 
затем проявляются не-
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гативные эмоции. И может оказаться так, что одна сторона нуждает-
ся в помощи другой. 

И на сколько этот другой примет помощь, на столько она может 
быть осуществлена. Касается это наиболее известных зависимостей 
от алкоголя, наркотиков и других эмоциональных проблем. 

Я считаю, что партнёров мы выбираем себе подсознательно и 
наше подсознание должно что-то испытать, хотя сознание наше 
не замечает этих проблем и делает только сознательный выбор. 
Родители жалуются на своих детей, как на что-то нехорошее, не-
чувствительное и даже агрессивное. Люди, говоря о своих близких, 
супругах, родственниках, приписывают индивидуальности сходство 
наследования и этической обусловленности. Я знаю, как обращать-
ся с детьми на собственном опыте. Поэтому родителям объясняю, 
что если ребёнок агрессивен или употребляет наркотики, не учится, 
бунтует, грубит или замыкается в мире компьютера и с нами — ро-
дителями — не разговаривает, то очевидно, что с этим нужно сми-
риться. Хорошо, если в таком случае вы скажете себе: «Ну что ж, я 
все испробовал, но, к сожалению, ничего не получилось». И так иног-
да бывает. Не всегда, когда мы стараемся помочь себе и другим, всё 
удаётся, но мы должны быть спокойны, что сделали всё, что было 
возможно. Важно не испытывать чувства вины за другого супруга, 
детей и своих близких. Пожалуй, самое страшное — это равнодуш-
но пройти мимо болезненной проблемы. Я знаю, что люди, которых 
мы встречаем на нашей дороге жизни, не случайны, что все это име-
ет какую-то цель и смысл. Возможно, они хотят нас чему-то научить 
или мы должны что-то испытать. А уж будет ли этот опыт хорошим 
или плохим — зависит только от нас самих. Нужно стараться в жиз-
ни творить добро, чтобы уравновесить зло. Потому что на самом 
деле добра не бывает слишком много. Добро надо приглашать, же-
лать его себе не только в праздники. А зло приходит непрошенное и 
отброшенное возвращается как бумеранг, даже с удвоенной силой. 
Поэтому если к вам придёт зло, постарайтесь преобразовать его в 
добро. Нет плохих людей, есть плохие поступки, которых можно из-
бежать, творя добро. И отсюда вопрос: можно ли кому-то помочь 
против его воли? Наверно, нет. Легче помочь своим детям, потому 
что можно их заставить покориться. Труднее с супругами — здесь 
уже играют роль самолюбие, как одной, так и второй стороны. 

Очень важно найти людей себе подобных. Это большая пробле-
ма. Старая польская пословица говорит: «Прежде чем узнаешь чело-
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века, съешь с ним пуд соли», то есть можно всю жизнь так и не най-
ти партнёра. Потому что на самом деле, мы не знаем самих себя. Мы 
ежедневно познаём себя в ситуациях, в которых оказываемся застиг-
нутыми проявлениями жизни врасплох. Я часто говорю своим паци-
ентам, подопечным: не старайтесь кого-то менять, постарайтесь из-
менить свою точку зрения в отношении других людей. 

Изменение других невозможно без их согласия и сотрудничест-
ва. При помощи гипнотерапии можно понять свою проблему и свою 
жизнь. Хотя бывает и так, что люди просто не хотят помощи от сво-
их близких и делают всё, чтобы этой помощи не принять. При этом 
они критикуют и насмехаются над стремящимися им помочь, дока-
зывая, что на самом деле никто помочь им не хочет. Это хитрый и ко-
варный трюк часто бывает у людей с депрессией, с дурными привыч-
ками и одержимых людей. В таких случаях должен подействовать 
авторитет чужого человека или случайная ситуация или болезнь. 

Ситуация высшей необходимости 
может изменить проблему, привести 
к ее признанию. 

Судьба перед трагедией часто 
посылает знаки в виде поврежде-
ния тела, болезни, неприятного слу-
чая или семейной ситуации, потери 
работы и т.д. Это сигналы, которые 
разумный человек должен понять и 
принять. 

Метод реинкарнационного гип-
ноза с применением моего метода 
— имаготерапии — находит непос-
редственную причину. Я помню мою 
маму, которая верила в мою терапию 
и сама поддавалась ей. После гипно-
тического сеанса у нее нормализиро-
валось давление, исчезала бессонни-
ца. Бывало так, что она звонила но-
чью, потому что плохо себя чувство-
вала, и просила провести сеанс. И я 
проводил сеанс, программируя её на 
сон и снижение давление. И она про-
жила долгую жизнь. Моя мама охот-

У каждого ребёнка есть собс-
твенная программа



Терапевтический гипноз в регрессии и реинкарнации 11

но поддавалась гипнозу и была очень довольна результатами. Она 
родилась в 1917 году, воспитала восемь детей, пережила войны и 
разные политические заварухи. 

Гипнотерапия помогает понять свои проблемы и свою жизнь. Но 
надо верить в этот метод и желать им пользоваться. Человек, зная 
проблему, должен пользоваться предложенной помощью, а не вы-
смеивать её. До сих пор нет никакого другого метода, который мог 
бы решить проблемы здоровья человека столь же действенно, как 
профессионально проведенная «имаготерапия» вместе с путешест-
вием в прошлую жизнь. Нет другой терапевтической техники, ко-
торая давала бы такие возможности и результаты. Применённое во 
время гипнотического сеанса внушение, создаёт изменения в систе-
ме передачи информации из мозга через сердцевину позвоночни-
ка и огромную систему нервных соединений. Гипноз помогает рас-
крыть неисчерпаемые запасы разума для эффективного использова-
ния энергии контролируемым способом. Мы не знаем, какое именно 
действие выводит мышление человека из-под его контроля и делает 
из человека раба, преувеличивая проблему, вместо того, чтобы её ус-
транить. Решение проблем здоровья и сложных жизненных ситуа-
ций состоит в том, что мы ищем в подсознании информацию с помо-
щью возрастной регрессии и реинкарнации, то есть восстановления 
воспоминаний предыдущих воплощений. Поиск причины проблем 
в прошлых воплощениях должен быть проведен профессионально, 
без навязчивых внушений терапевта. Человек, который легко вхо-
дит в транс, может бесконтрольным способом восстановить обиды, 
образы, воспоминания из прошлых воплощений, но он обязательно 
должен «сопровождаться» профессионалом в сфере психоанализа.

Впрочем, не все терапевты, применяющие этот тип терапии, 
убеждены, что имеют дело с перевоплощениями. Уже 10 лет мы 
проводим в Польше курсы гипнотерапии с доктором Александром 
Даниловым, психиатром и терапевтом из Харькова. Мы подсчитали, 
что в них участвовало 500 терапевтов, врачей и психологов. Сегодня 
из этих групп гипнотерапией занимается только 3-5 % терапевтов. 
Хотя некоторые даже несколько раз участвовали в наших и других 
курсах гипнотерапии. Почему? Можно научиться гипнозу теорети-
чески, но труднее его применять практически. Среди публики сотни 
случайных людей, 50 % — пессимисты. Гипнотизёр должен обладать 
большой уверенностью в том, что он делает, и в том, что собой пред-
ставляет. Зачастую, сеансы снимаются в прямом эфире телевиде-
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нием, радио и другими средствами массовой информации. Хочется 
ещё добавить, что среди медиумов тоже 50 % пессимистов, критиков 
и насмешников. И я думаю, что средства массовой информации ни-
когда не были доброжелательными к гипнозу, утверждая, что в нём 
они не нуждаются, хотя это и не так. Они-то как раз и нуждаются в 
такой терапии, даже больше других. Работа терапевтов с примене-
нием реинкарнационной и возрастной регрессии, даёт много боль-
ше, чем просто улучшение здоровья. Тут важна причина, меняющая 
нашу жизнь и состояние здоровья, которая при помощи этого типа 
терапии выясняется и как бы высвечивается. А то, что засвечено, 
уже не болит, и мы его не боимся. 

Простой пример. Маленький ребёнок боится темноты, погреба, 
духов, бабы Яги, и т.п. Мудрая мать возьмёт ребёнка за ручку, обни-
мет, погасит свет, войдёт в тёмный погреб и объяснит ребенку, что 
нет никаких духов, бабы Яги и страха. Она скажет ребёнку, что тем-
нота это смена дня, что в темноте всё на своём месте — так как при 
свете. Скажет, что темнота (ночь) должна быть для того, чтобы мы 
могли отдохнуть и выспаться. Возможно, ещё добавит, что если бы 
не было ночи, не было бы дня. Днем мы играем, работаем, а ночью 
отдыхаем и спим. Затем мы также можем предложить пугающему-
ся ребёнку, чтобы он сам выключил свет и вошел в тёмный погреб. 
Выглядит это забавно, но уверяю вас, — это очень эффективно. 

Информация из прошлого изменяет будущее и отношение к себе 
и другим. С возрастом мы становимся мудрее. Приходят ко мне по-
жилые люди с проблемой исчезновения интереса к жизни, и рас-
сматривают свою жизнь во временной перспективе. 

А говорят всегда так: «О! Был бы тогда умнее, наверное, все сде-
лал бы иначе». Каждый человек на разных этапах жизни учится и 
проходит испытания. В детстве мы учимся быть детьми, затем под-
ростками, потом супругами — отцами, матерями, далее дедушками 
и бабушками. И то, что может пожилой человек, не может молодой, 
и наоборот. Давайте представим себе бабушку 60 или 70 лет, одетую 
в мини юбочку, короткую блузочку и с пирсингом в пупке. Как вам 
такая картинка?

Каждый период жизни даёт нам какую-то практику, которая бу-
дит нашу жизненную мудрость, и которой, наверное, не научит ни-
какой университет. У меня сохранились воспоминания с детства, с 
начальной школы. Они не всегда были приятны. Встречаясь с дру-
зьями детства, я заново переживал эмоции, в большей степени нега-
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тивные, и вспоминал недовольство товарищей, подруг и учителей из 
этого периода жизни. В терапиях — таких как возрастная регрессия, 
я возвращаюсь в детство, особенно во времена начальной школы, 
чтобы удалить эмоции, такие как недовольство, скорбь, боль, злость 
к ровесникам, школе, учителям и своим близким. Память нельзя уда-
лить, но можно и нужно удалять негативные эмоции, которые их со-
провождали. 

Стоит посмотреть на воспоминания уже с перспективы зрело-
го возраста и проанализировать воспоминания с опытным педаго-
гом. Само сравнение с прошлым изменяет будущее и устраняет эмо-
ции, обиды, изменяется наше сознание. Как писал Адам Мицкевич: 
«Насколько мы улучшим душу нашу, настолько расширятся границы 
наши». 

На оздоровление и лечение гипнозом нужно взглянуть шире, т.е. 
допустить, что выздоровление больного зависит также от его пос-
тупков в прошлых воплощениях и постараться до них дойти. Платон 
предупреждал, что «нельзя вылечить тело, если не лечить одновре-
менно душу». А перевоплощение, несомненно, есть сфера духа и 
души человека, и гипнотерапия, с применением имаготерапии, мо-
жет прояснить ряд проблем здоровья, семейных проблем, а также 
проблем общественных.

Этот метод считается очень эффективным. Во время сеанса па-
циент создаёт себе мысль, внушение с неким эмоциональным содер-
жанием, наполненным духовными и психическими цветовыми об-
разами. Важно придать визуализации чувства, опирающиеся на доб-
роту сердца, духовные впечатления, объединение с природой, бес-
крайние просторы космоса и религиозно-духовную сферу. Далее со-
вершаем процедуру очищения от эмоций, страстей и зависимостей. 
И в конце визуализация растворяется во вселенской любви и стано-
вится её частью. Благодаря этому вдохновляющему воображению и 
чувству связи с духовной сферой вселенной терапия имеет превос-
ходные оздоровительные и терапевтические результаты.

Человек — существо двух миров — мира чувств и мира мыслей. 
И создан тремя элементами: телом, душой и духом. Кроме физи-
ческого тела есть также эфирное тело, астральное и духовное тело. 
Физическое тело — это форма, построенная из земных материаль-
ных веществ, в которые человек после смерти и превращается: «Из 
праха возник, в прах и обратишься».
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Эфирное тело — это вегетативная форма, которая создаёт физи-
ческое тело человека и поддерживает жизнедеятельность его орга-
нов при жизни. Эфирное тело можно представить себе как ауру че-
ловека, как энергию, окружающую физическое тело. Можно назвать 
это еще энергетической оболочкой, которая наполняет все физичес-
кие органы энергией пространства мира и творческих сил.

Астральное тело, обозначает способность человека чувствовать 
эмоции, впечатления, влечения, благодаря этому они становятся ин-
дивидуальностью в астральном мире. Подсознательно, третьим гла-
зом, можно увидеть это в виде тучи в форме эллипса. 

Духовное тело, «Я», руководит физическим, эфирным и астраль-
ным телами для собственных целей. Нужно только обратиться к вы-
сшей сфере сознания души и самого духа, открывая для себя интуи-
цию о правде и добре, тогда вступаешь в пространство Бога. Можно 
также остаться в соединении с низшими сферами. 

Человек с раннего детства узнаёт чувственный мир вокруг себя, 
он познаёт его законы — универсальные законы мира, потом начи-
нает чувствовать в себе духовное существо, которое помогает ему в 
реализации жизни на земле. 

Человек с раннего детства программируется на интеллектуаль-
ность и воображение. Интеллектуализм, однако, не всегда может по-
нять окружающую его действительность. 

Современное мировоззрение не интересует сущность человека. 
Поэтому для человеческого развития и обнаружения смысла жизни 
очень важно дойти до сверхчувствительности и настоящего позна-
ния человека. 

От начала истории мира религиозная жизнь давала человеку 
внутреннюю силу. В состоянии медитации, при чтении мантр, мо-
литв — мы входим в контакт со своим внутренним миром. И такой 
мост мы должны при помощи медитации построить в себе для поз-
нания сверхчувствительного. С этой целью может быть полезным 
наблюдение и интерпретация сна. Если гипноз — это состояние сна 
в состоянии бодрствования, то выходит что это — дорога в мир тон-
кой энергии, помогающая нам узнать духовный мир, из которого мы 
происходим. Мы не должны его бояться, потому что это наш собс-
твенный мир и то, что есть в нас — это наши знания, приобретённые 
во время каждого периода жизни на земле. И хорошо было бы время 
от времени наводить порядок в своем внутреннем мире, в архивах 
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наших собственных мыслей. 
Современная наука анализирует пространственные аспекты и 

дает предложения, касающиеся процессов во времени. Мой метод 
имаготерапии помогает войти в сверхчувственный мир и открыть 
духовный мир, с которым у нас есть контакт, при помощи нашего 
сознания. Это мир, в котором человек был перед зачатием и по кото-
рому наше подсознание скучает. Мы не можем полностью отойти от 
него и забыть, потому что всегда к нему возвращаемся. Во время се-
анса имаготерапии мы последовательно анализируем все пространс-
тва тонких тел, которые соединяются с нашим физическим телом. 

Имаготерапия — это терапевтический метод вхождения в другое 
измерение времени и пространства, освобождение физического тела 
от астрального тела (эмоций) и вхождение в мир идей. Познание 
эфирного тела похоже на художественную деятельность. Познание 
сверхчувствительности в имаготерапии приводит к познанию всего 
человека, и существующего в нём ребёнка. Перелагая слова Библии: 
«в мир духа ты можешь войти только маленьким ребёнком». Наш 
ребёнок есть в нас самих, этот ребёнок жаждет любви, бескорыстия. 
В каждом сеансе имаготерапии я провожу возрастную регрессию — 
возвращение в детство, отсечение негативных эмоций; провожу ри-
туал прощения близких, особенно родителей. После такого очище-
ния можно отправиться со своим внутренним ребёнком в духовный 
мир и соединить наш сознательный разум со сверхсознанием наше-
го сознания, то есть духовным миром. 

Имаготерапия — это метод изучения человека, его духовной сфе-
ры. Каждый период жизни человека рассматривается как время на-
ступающих в нём перемен. Анализ жизни во времени помогает най-
ти развивающиеся аномалии. 

Всё само приходит в соответствующее время, если только мы ра-
ботаем над собой. Переход характерных черт детского возраста в бу-
дущее устанавливает крепкую связь между переживаниями души и 
биохимическими изменениями. Воображение, вдохновение и инту-
иция должны исходить из опыта процессов роста и развития. 

В первом периоде жизни ребёнок растет, осуществляя свободный 
импульс цели жизни на Земле. Перемена наступает около седьмого 
года жизни, и связана она с процессом вырастания сил души. В те-
чение семи лет происходят перемены в психике, организме и в жиз-
ни ребенка. К седьмому году жизни формируется сознание ребёнка. 
Хорошо было бы позволить ему выполнять задания в меру самосто-
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ятельно. Если некоторые чрезмерно заботливые мамы будут тратить 
все свои эмоции на занятия с ребёнком, тогда дети перестанут про-
являть инициативу. Я считаю, что в этом периоде не нужно принуж-
дать ребёнка к учёбе. 

Следующие семь лет — с семи до четырнадцати — интенсив-
но раскрывается сознательный разум, который приобщает ребен-
ка к обучению. В это время ребёнок поддаётся родителям, учите-
лям, авторитетам, хочет чем-то увлекаться, проявлять инициативу. 
Появляется заинтересованность будущей профессией и, что самое 
важное, обостряется податливость на положительное программиро-
вание и на критику, которая в будущем может появиться, как жиз-
ненная проблема. 

Этот период требует очень внимательного подхода к ребёнку, по-
тому что он запоминает всё на целую жизнь — и добро, и, тем бо-
лее, зло. Ему в это время нужен авторитет. Мальчику нужен автори-
тет отца, он старается подражать ему, он перенимает от него черты, 
которые ему нужны в жизни. Девочки подражают своим матерям 
и, как оказывается, поступают в своей жизни так же. Если в детстве 
не было авторитета, образца, или был конфликт с отцом, жизнь со-
рокалетнего мужчины будет неустойчива, появляется чувство уг-
розы, теряется чувство собственного достоинства и уверенность в 
себе. 

Следующий, важный период развития — это период от четыр-
надцати до двадцати лет. Всё, что до этой поры было святым, под-
вергается критике и анализу. Сегодняшние авторитеты теряют ак-
туальность. Родители подвергнуты критике. Человек ищет высшей 
правды, читая и анализируя священные писания и изучая другие 
философии жизни, а иногда ища своего места в разного рода сектах. 
Поэтому секты притягивают особенно молодых людей, потерявших-
ся в этой жизни. Сверхчувственные переживания нашей души про-
ходят независимо от организма. Обучение и воспитание с детства 
должно проходить, по возможности, при здоровом развитии тела и 
созидании духа и души человека на основании его собственного ус-
тремления. Этот подход вытекает из глубокой внутренней свободы 
человека. Душу и дух можно воспитывать во время сна. Поэтому, 
применяя гипнотический сон, это возможно. Во время сеанса можно 
модифицировать мышление и изменить ошибочный подход к жиз-
ни. Разговаривая со своим сознанием тоже можно сделать такие из-
менения. Во время гипнотического сна можно проанализировать 
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свои ошибки и выбрать соответствующий вариант будущего — нуж-
ного нам в развитии нашего бытия.

Человек имеет в себе искру бога и сама его истина происходит от 
бога. Мы живём на земле в силу кармы и хорошо бы создать благие 
условия для нового перевоплощения и позволить, чтобы духовное, 
проникало в наше астральное, эфирное и физическое тело. Тогда на 
дух человека направляются увлечения и эмоции и он становится це-
лью человеческих желаний. Так можно понять наше «Я». Духовный 
мир постоянно сотрудничает с миром земным. В момент смерти от 
физического тела дух отделяется вместе с астральным и эфирным те-
лом, последнее медленно растворяется в эфирной сфере мира, а аст-
ральное тело очищается в астральном мире. Остаётся духовное тело 
«Я», которое переступает порог неба и выходит на отдельные духов-
ные уровни в зависимости от заслуг, их всего семь. Там он остается 
с намерением повторного воплощения, то есть возвращения на зем-
лю — перевоплощением себя, чтобы влить дух в то, что материаль-
но. Заданием нашего «Я» есть реализация кармы, или своей судь-
бы. Метод реинкарнационного гипноза с применением моего мето-
да имаготерапии поможет непосредственно найти причину кармы. 
Хотя не все терапевты, применяющие этого типа терапию, убеждены, 
что имеют дело с перевоплощением. В нашей практике мы стараем-

ся создать 
менталь-
ную пси-
ходраму. 

Программировать ум ребёнка можно также на коллек-
тивных сеансах.
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Например, если кто-то боится воды или падения с высоты, то 
нужно создать такую же ситуацию. Только в этот раз ум человека 
создаёт похожую картину в безопасной терапевтической атмосфе-
ре. После повторного переживания страх воды, страх высоты и дру-
гие страхи, фобии, боли отступают. Это мы называем эфирной памя-
тью — интеллектуальное и эмоциональное воспоминание о случае 
из детства или из предыдущего воплощения. Но существуют люди, 
которые сами внушают друг другу, что должны страдать, испыты-
вать боли, унижения и попадать в ловушки, не зная почему. Моя 
практика показала, что мысль, которая сопровождала смерть в пре-
дыдущем воплощении, была так сильна, что она записалась глубо-
ко на матрице души и далее сопровождает и действует на настоя-
щую жизнь, и мы отчётливо видим её страдания на лице. Вы, ко-
нечно, видели страдающих людей, с лицом кающегося, недостатком 
улыбки и радости на лице, с лицом Несмеяны? Такие люди уже с де-
тства носят на себе печать страдания, боли и вечного недовольства. 
Гипнотерапия реинкарнационной регрессией доказывает, что дейс-
твительно то, как мы умираем, и мысли, которые мы забрали с собой 
в могилу в нашем предыдущем воплощении, имеют влияние на наше 
сегодняшнее существование. Большинство проблем, с которыми мы 
сталкиваемся в нашей жизни, имеют источник в одном из предыду-
щих воплощений. Если удалить их влияние, многие заболевания ис-
чезают просто без следа. 

В моей терапии с пациентами было много подтверждений того, 
что последние воспоминания, чувства и эмоции, сопровождающие 
предыдущие смерти, умирающий забирает с собой на другую сторо-
ну жизни, и они могут сопровождать его в следующей жизни. Гнев, 
страх, травмы, чувство вины, недостаток доверия, боль, злоба уже с 
раннего детства проявляются в виде установок: жизнь несправедли-
ва; никто меня не замечает; я — унижен и брошен; я — худший (худ-
шая) из остальных сестёр и братьев; я не достоин доверия, должен 
понести наказание; я должен испытывать боль, обязан страдать; я не 
могу доверять другим и т.д., и т.п. Всё это — примеры сильной энер-
гии, которая переносится из предыдущего воплощения на жизнь се-
годняшнюю и мы должны с нею бороться и показать реальностью 
своего существования в новых условиях, в которых источники этой 
энергии существуют уже не физически, а ментально. 

Во время пребывания «Я» в духовном мире, мы знакомимся 
с этой информацией и просматриваем недостатки. Это побужда-
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ет наше внутреннее «Я» убрать из будущего недостатки, идущие из 
жизни предыдущей. И в результате в очередной жизни на земле в 
виде страдания придёт испытание, которое, с точки зрения духов-
ной перспективы, есть что-то неизбежное. То, что даёт нам судь-
ба — увечья, болезни, унижение, бедность, жизненные проблемы и 
проблемы развития, патологические семьи, а также рождение там, 
где господствует бедность и голод — это всё закон кармы — мы по-
лучаем то, что заслужили. Это — исправление наших неблагих пос-
тупков, совершенных в предыдущей жизни и даже на более ранних 
этапах воплощения жизни на земле. Чтобы вновь перевоплотится, 
наше «Я», или дух изменяет свой образ и входит в новое астраль-
ное тело. И наступает потеря сознания. Так возникает индивидуаль-
ность «Я», которая создаёт тело астральное из эфирного мира и вы-
бирает себе нескольких родителей или родителя, которые его вос-
произведут на свет.

Гипноз — также метод симптоматической психотерапии. Человек, 
подвергнутый гипнозу, входит в похожее на сон состояние, где со-
храняется контакт исключительно с гипнотизёром. Этот контакт, 
называемый «рапортом», заключается в том, что пациент принима-
ет только внушения терапевта, а значит, слышит его слова и прини-
мает рекомендации, и становится нечувствительным к другим раз-
дражителям и внешним голосам. Полученное внушение, в симпто-
матическом смысле, делает возможным применение терапии, кото-
рая познаёт причины генезиса нарушений, корректирует положение 
и создает поведение, выгодное для ситуации. Симптоматические ме-
тоды — это способы воздействия, направленные на уменьшение не-
приятной эмоциональной напряжённости методом раскрытия эмо-
ций, «выплескиванием наружу» в атмосфере безопасности и эмпа-
тии. Принимая во внимание тот факт, что некоторым людям очень 
трудно раскрывать эмоции, терапевт, кроме принимающего, добро-
желательного, одобряющего и помогающего отношения, использу-
ет также специальные методики. Резкая реакция на высказывания 
может означать то, что затронута эмоционально окрашенная тема 
— то, что пациента раздражает, чего он стыдится, что у него болит 
или чего он боится. Эти высказывания могут сопровождаться пла-
чем, жестикуляцией, драматическими ситуациями и их вторичным 
эмоциональным переживанием. 

В терапии можно применять и много необычных техник. 
Особенно в случаях, когда нет времени или возможности для про-
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работки причины. Внушения в гипнозе — это ценная помощь так-
же в случае недугов, сопровождаемых сильной болью, или во время 
родов. 

Гипноз — это естественное состояние психофизиологическо-
го расслабления организма между реальностью и сном, часто вы-
зываемое повторяющимися действиями однообразных раздражи-
телей, например словесных, произносимых другим человеком. При 
этом словесные внушения приобретают исключительное значение 
и вызывают ряд положительных изменений внутренних органов. 
Одновременно само гипнотическое состояние оказывает положи-
тельное влияние на общее состояние пациента. 

Гипнотерапия дает возможности найти направление развития 
процессов трансформации, происходящих в пространстве тон-
кой энергии. Гипноз открывает сферу интуиции, а затем тонкую 
сферу единства света и счастья, далее сферу моральности и единс-

Воспоминания из прошлых лет пробуж-
дают чувства и эмоции.
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тва любви, просвещения и разума. И вообще самую высокую сфе-
ру отдельного ощущения «Я» индивидуального духа и каждого вида. 
Осознание собственного «Я» — это состояние перехода в мир тон-
кой энергии. 

Гипноз — это метод медитации со своим «Я», с самим собой и ду-
хом. Во время гипнотического сеанса усиливается ментально-пси-
хическая ясность, возрастает способность к принятию решений при 
помощи интуиции и разума, к восприятию окружающей нас при-
роды. Гипноз — это создание самой формы сознания вселенной. 
Важно раскрыть в себе потенциал высшей духовности и наших воз-
можностей и способностей, и этим и полезен терапевтический гип-
ноз. Разум и интуиция составляют дополняющие друг друга формы 
и функции человеческого духа. Мышление должно быть рациональ-
ным, сосредоточенным, аналитическим. Относится оно к сфере ин-
теллекта, функцией которого служит измерение и классифициро-
вание. Поэтому рациональное мышление имеет тенденцию к тому, 
чтобы все подразделять. Знание и интуиция опираются на непос-
редственный, неинтеллектуальный опыт действительности, кото-
рый возникает и пребывает в расширенном сознании, и имеет со-
вокупный, а значит, целостный, не линейный характер. Со временем 
гипнотические сеансы действуют на сознание, вступая в связь с ду-
ховным миром и магией действительности. 

В гипнотических сеансах, я каждый день переступаю порог, от-
деляющий сознание от бессознательного. Я нахожусь в ежеднев-
ном контакте с тем, что не знает времени и пространства, я соеди-
няю земное и духовное. Я создаю канал между двумя мирами, кото-
рые, на самом деле, — одно творение вселенной. Это — самое важное 
в моей терапии для запуска творческих сил, духовной и жизненной 
энергии для людей нуждающихся, загубленных, которые потеряли 
свой путь на земле, когда входили в сферу материи. 

Коллективные сеансы оздоровления — это очень хорошая тера-
певтическая форма лечения. Они имеют большой успех, особенно на 
фестивалях здоровья, на курортах среди пенсионеров, ищущих до-
полнительные формы оздоровления, также на специальных органи-
зованных демонстрациях терапевтического гипноза. Оздоровление, 
в соединении с эстрадным гипнозом, применяется и в увеселитель-
ной, развлекательной форме. 

Я помню случай из программы телевидения TVN «Разговор на 
улице» в 2004 г. Для ведущей программы госпожи Евы Джинги и 
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участников программы я продемонстрировал нескольких эстрад-
ных техник, среди которых были техники вербального и невербаль-
ного гипноза. Несколько участников эксперимента сразу, без всту-
пительных процедур вошло в  состояние глубокого гипноза. Далее 
я продемонстрировал анестезию (обезболивание) конечностей тела 
и каталепсию с выключением боли — потом можно было проводить 
хирургическое вмешательство. 

Программа записывалась в прямом эфире, сеансы наблюдали не-
сколько врачей и терапевтов, среди которых был известный специ-
алист психотерапевт доктор медицинских наук Александрович, ко-
торого возмутил мой показ. Он назвал его с презрением «эстрадной 
штучкой», говоря, что такую штучку каждый может выполнить. В 
ответ я предложил, чтобы такую штучку выполнил он или кто-то 
из присутствующих, перед камерами и на глазах публики, вживую, 
с произвольным человеком. Однако никто из присутствующих не 
взялся повторить и выполнить похожей процедуры. Я знаю, что эс-
трада, это публичный полигон, где мы можем продемонстрировать 
свои возможности, способности и умения. И на глазах сотни скепти-
ков мы будем подвергнуты критике. И тогда я понял, почему некото-
рые отрицают или критикуют показы эстрадного гипноза. Известно, 
что легче загипнотизировать одного человека, часто не имеющего 
понятия о гипнотерапии и её возможностях, чем сотню людей, сре-
ди которых 50% скептиков, которых надо, хотя бы немного убедить в 
своих возможностях и терапевтической ценности гипноза. 

Каждый человек, поддающийся гипнозу, верит в терапевта, в его 
возможности, а особенно в титул профессора. Хотя я знаю, что тео-
рия не всегда связана с практикой. Я часто встречаюсь с терапевта-
ми, которые прочитали много книг, но практически ничего не могут. 
Отсюда просыпается в них критика феномена гипноза. Я всегда го-
ворю таким людям: «Ты можешь внушить мне или кому-то еще своё 
представление о гипнозе и своих возможностях, но попытайся дока-
зать это большой группе скептиков». 

Я бывал на демонстрациях, где в зале были тысячи людей. Здесь 
уже нельзя ошибиться или засомневаться. Каждая ошибка, промах, 
будет подвергнута критике и записана на камеру. На коллективных 
демонстрациях нельзя обойтись без телевизионных камер. 

Я часто бывал в Кракове. Я заметил, что пять лет мои выступле-
ния снимаются одним и тем же человеком. Разумеется, после сеансов 
он спрашивал меня о гипнозе. А после пяти лет я спросил: «Вижу, 
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что Вы снимаете меня на каждом показе, что Вы потом с этим де-
лаете?» 

Он серьёзно сказал: «Я терапевт и интересуюсь гипнозом. 
Каждую запись я просматриваю и анализирую техники. Я заметил, 
что, то же самое Вы делаете всегда по-другому. Трудно Вам подра-
жать.» 

Ещё я понял, что каждое мое выступление зависит от группы лю-
дей, с какой я работаю, поэтому нельзя применять одной и той же 
техники ко всем людям. Нельзя, чтобы терапевт учился шаблонно-
му терапевтическому процессу. Все люди разные. Казалось бы, что 
проблемы те же, но почва, матрица их другая. Для каждого надо 
подбирать свою технику, и группа людей в зале тоже не та, что была 
вчера. По-разному работается в Варшаве, Лодзи, Ополю, Познани, 
Вроцлаве, Люблине, а также Кракове и других городах. Что каса-
ется Кракова, я хотел бы сказать, что там благодарная и открытая 
публика. Чего не скажешь о наших соотечественниках за границей, 
а особенно в Германии, где я несколько раз бывал. Я должен сказать, 
что это народ замкнутый, недоверчивый, заблокированный эмоци-
онально, и трудно реагирующий на коллективных сеансах. Но им 
нужны такие сеансы, и не только гипноза, но и релаксационные, ме-
дитативные. Я думаю, что жизнь на Западе не настраивает положи-
тельно, потому что непрерывная борьба, бытовые трудности и страх 
перед будущим — являются главными причинами их проблем, свя-
занных с лечением. Можно им посочувствовать: в поисках хлеба за 
границей впадают в депрессию, алкогольную и наркотическую зави-
симость, теряют семью и чувство безопасности, становятся больны-
ми не только телом, но и душой. Это их душа болеет. Всё это красиво 
выглядывает на расстоянии — их внешний мир и убранство, маши-
на — а внутри больная душа, больная семья. Жалуются на других, на 
мир, винят себя, что все плохо. 

Мои сеансы коллективного гипноза помогают оздоровлению лю-
дей, находящихся в состоянии стресса, избавляют от негативных 
эмоций и уравновешивают психику, приглушают душевную боль. 
Западный темп жизни переступил и наши границы, хотя эта бо-
лезнь ещё не всех настигла в нашей стране. Молодые люди очень лег-
ко поддаются стремительной погоне за деньгами, имуществом, хо-
рошей машиной. Это суровый процесс, где человек утрачивает вся-
кий дух — деньги на первом месте. Это им нужная терапия и часть 
из них понимает это, и ищет разные возможности, не только тера-
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певтические, но и медитативные: упражнения Йоги, Цигун, Тайчи и 
другие релаксационные методы, где можно восстановить психику, 
душу и тело. Самогипноз и аутогенная тренировка помогают оздо-
ровлению.

Возвращаясь к критике коллективного гипноза. Может, она 
высказана скорее людьми, не знающими возможности гипноза. 
Хороший терапевт сумеет свои возможности продемонстрировать 
на глазах у нескольких сотен людей, и не будет опасаться критики. 
То, что мы показываем сеансы гипноза, значит, что мы верим, что че-
ловек имеет такие возможности. Гипноз действительно можно ассо-
циировать, например, с эстрадой и разными штучками — колдовс-
твом и магией. Но гипнологи занимаются гипнотерапией как пред-
метом научных исследований, который должен служить благу лю-
дей. Нельзя отделить гипноз от гипнотерапии.

В прошлом я окончил Московскую Школу Гипноза — по специ-
альности «Гипнолог в медицине, педагогике и спорте». Занимаясь 
гипнотерапией, мы должны применять гипноз. Известным поль-
ским гипнологом был господин Висконти, который применял гип-
ноз в цирке — он демонстрировал каталептический мост с женщи-
ной, которая лежала на двух стульях, а он вставал на её живот и 
держал в руке флажок. Не вижу в этом ничего неэтичного — если 
не страдает второй человек и не унижена его воля, то что ж в этом 
плохого. Я считаю, что господин Висконти продемонстрировал фе-
номен гипноза и скрытые возможности человека, которыми мы не 
умеем пользоваться. 

Я часто вспоминаю моего учителя проф. Виктора Кандыбу — 
президента международного общества гипнотизеров при ЮНЕСКО, 
который много лет еще в Советском Союзе был одним из самых хо-
роших эстрадных гипнотизёров, демонстрируя на сцене публично 
свои возможности и феномен гипноза, представляя его с научной 
стороны. Я считаю, что мои показы эстрадного гипноза тоже соеди-
няются с техниками терапевтического гипноза и с применением вер-
бального и невербального методов. Если пациент приходит ко мне 
на терапию, то я стараюсь в течение нескольких сеансов довести 
психику до нормы, избавить от дурных привычек, алкогольной за-
висимости, излишнего веса и т.д. 

Другие гипнотерапевты такие процедуры выполняют в течение 20 
или 30 сеансов. Я помню профессора Марию Шульц, с Варшавы, гип-
нотерапевта, которая утверждала что нужно 25 сеансов, проводимых 
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ежедневно, то есть месяц. Если пациент не сделал 25 сеансов — нет 
шансов на избавление от дурных привычек или проблем психической 
природы. Такую терапию она считала прерванной и незаконченной. Я 
не буду критиковать, но я охотно поспорил бы на тему терапии, ведь 
и без гипноза в течение месяца можно внушить пациенту почти всё: 
и как заботится о своём здоровье, и как жить без стресса, и даже вы-
учить методы разрядки и медитации. И поэтому у таких и похожих на 
них людей настоящий гипноз будет вызывать страх.



Рецензии и комментарии 
консультантов книги 

Михаил Иванович Назаров, д.пс.н., профессор. Россия

Я занимаюсь гипнозом более 20 лет. А также провожу показы эс-
традного гипноза. Считаю, что хороший гипнотизёр, гипнотерапевт 
сумеет показать свои умения публично с сотней или большим коли-
чеством зевак и маловеров. А если сумеет провести сеанс, то считай-
те что экзамен зачтён и практически и теоретически. Теоретическое 
знание о гипнозе тянется от историй пирамид.

 Анджей Качоровкий попросил меня дать комментарий на тему 
феномена гипноза. В нашей стране все сверхъестественные явления 
считались чем-то вроде веры в Бога и высмеивались. Поэтому мы, 
учёные, очень осторожно подходим к явлениям, которых мы научно 
не доказали. Вера в Бога всегда присутствовала в нашем обществе, и 
чем больше мы её высмеивали, тем более она была видима и ощути-
ма, и не только у фанатиков, но и скептиков. 

Моя бабушка жила в деревне, она занималась сбором трав. Как-
то мы с женой поехали к ней в Днепропетровск. У моей жены дол-
го не заживала рана на правой ноге. Наше пребывание у бабушки 
Стефаниды длилось ровно два дня. Уже на второй день рана заруб-
цевалась. Бабушка дала нам на дорогу в мешочке свои травы, чтобы 
их потом тоже прикладывать к ране. Через неделю исчез и сам рубец. 
Верю ли я в это или нет? Это факт. 

Вера нужна для того, чтобы запустить некие мыслительные ме-
ханизмы о необходимости лечения, а далее уже оно само начи-
нает действовать. Я до бесконечности удивлён талантом Анджея 
Kaчоровского — моего друга и коллеги по профессии. Его публич-
ная демонстрация гипноза перед огромным количеством людей — 
студентами и научными работниками — вызвала моё изумление. 
Можно ли за такое короткое время ввести в состояние гипноза та-
кое количество людей? Я старался себя контролировать, но заметил, 
что моё тело уже не поддаётся предписаниям сознательного разума. 
Подсознание овладело мной и я оказался в детстве, видел себя ма-
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леньким ребёнком, в нашем селе в Крыму. Когда Kачоровский гово-
рил о купании в море, то я видел себя в армии. Я был матросом и мо-
ре для меня было романтикой. Я действительно хотел там остать-
ся. Не было там никакого материального богатства, но было богатс-
тво души. А потом я был зачарован тем, как Анджей в зрительном 
зале поодиночке вводил в гипноз моих студентов, которые поддава-
лись ему как какому-то колдуну и выполняли каждое его поручение. 
Когда он внушал плавать, играть, кричать, плакать — все выполняли 
всё и без сопротивления. Я понял, что если так можно внушать в гип-
нозе, то, наверное, для терапии это имеет большое значение. В сеан-
се можно внушить быть честным, здоровым, счастливым, помогать 
другим и быть высоко духовным человеком. Если кто-то пьёт, не хо-
чет работать, обманывает других, то можно внушить человеку изме-
нить своё поведение на лучшее. Как говорит Анджей Kaчоровский, 
мы изменяем программу его жизни и если человек увидит, что он 
хорошо поступает и не вредит другим, то наверное будет тем удов-
летворен, потому что его старая программа была плохой и он сам 
не мог её изменить. Kaчоровский изменил моё мнение о эстрадном 
гипнозе. Мне 68 лет, я пережил много разных ситуаций, в которые 
могу верить или не верить. Но после выступлений Kaчоровского яв-
ление гипноза для меня стало чем-то очевидным, как и существова-
ние Бога и другой действительности, которую мы не видим, но чувс-
твуем. Я в восторге от его метода «Имаготерапии». 

В сегодняшние времена, после ликвидации коммунизма, всё 
больше людей ищет успокоения в духовной сфере. Медитация и гип-
ноз помогают ощутить и найти контакт с личным духом. Я очень 
рассчитываю на то, что Анджей Kaчоровский поможет найти мой 
путь в прошлые воплощения. И пожелал бы науке обратить внима-
ние и признать научную ценность таких экспериментов. Я желаю 
вам успехов, господа.

Врач общей медицины 
София Гурницка-Качоровска.  
Польша, Вроцлав.

Хороший врач всегда будет искать и приме-
нять такие методы лечения, которые могут по-
мочь его пациентам. Медицина складывается 
из разных вариантов терапии, в том числе и ле-
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карств. Диагноз радужной оболочки глаза, помогает врачу выбрать 
нужный способ лечения для данного пациента. Гомеопатия — разо-
браться в духовных проблемах. После окончания института я заин-
тересовалась этими вопросами и сегодня применяю их в своей прак-
тике. И с полной ответственностью могу сказать, что это очень по-
могает мне в ежедневной работе. Ещё хотела подчеркнуть, что воз-
врат к применению нетрадиционных способов лечения — это не но-
вый виток моды, а потребность времени. Нетрадиционные способы 
лечения, проводимые врачом, помогают укрепить организм и найти 
источник заболеваний, и тогда сильный иммунитет пациента станет 
более эффективен, чем самые дорогие лекарства.

Ёщё с незапамятных времён люди, занимавшиеся лечением, об-
ращали внимание не только на физическое состояние больного, но 
и на его психику. Каждая болезнь имеет своё значение, она застав-
ляет человека находится в другом духовном состоянии, понимать 
других людей, активировать правильные процессы в человеческом 
организме. После лекарственной терапии и гипнотерапии, человек 
становится здоровым и физически и психически. И врач должен ему 
в этом помочь. В этом заложен смысл лечения лекарствами и гипно-
зом. Только тогда мы сможем получить хорошие результаты лече-
ния, когда в сеансе гипноза сможем обнаружить истинную причину 
болезни. Пациент может сознательно не помнить случая, который 
спровоцировал заболевание. Исследования показали, что 70% каж-
дой болезни имеют признаки психической природы, которые можно 
убрать, применяя соответствующие техники и гипнотические суг-
гестии. В моей врачебной практике, я применяю иридологию, гомео-
патию и траволечение. И после сеанса гипноза мои пациенты очень 
хорошо реагируют на лекарства. Почему? Этому есть простое объяс-
нение. Во время сеанса гипноза часть болезненных признаков, пси-
хического происхождения приобретённых в прошлой жизни, исче-
зает и уменьшается количество лекарств, применяемых для пациен-
та. Как врач-иридолог я анализирую состояние изменений на радуж-
ной оболочке глаза перед гипнотическим сеансом и после... Порой 
после сеанса изменения в радужной оболочке видны сразу, а с те-
чением времени — всегда. Особенно видно уменьшение признаков 
болезней сердца, улучшение состояния всех внутренних органов. 
В гипнозе, как и в гомеопатии, к каждому пациенту нужно подхо-
дить индивидуально, поэтому это очень трудная работа. Авторитет 
врача вырастает, когда пациент после сеанса изменяет своё отноше-
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ние к окружающему миру, появляется уверенность в себе, увеличи-
вается концентрация, память, физическая выносливость. Внушения, 
данные гипнотерапевтом, должны попасть в подсознание, а иногда 
в сверхсознание человека. Получаешь полное удовлетворение, ког-
да у гипнотизируемого изменяется пульс, выражение лица, уходит 
приобретённое в прошлом чувство вины. Классическая медицина 
не признаёт лечения холистическим способом. Гипноз имеет реша-
ющее значение в лечении, и если мы не будем с этим считаться, то 
наше здоровье будет временным. Гипноз с применением возраст-
ной регрессии и реинкарнации также опирается на холистические 
теории. Это очень важно при лечении вредных привычек, стресса, 
депрессии, и т.п. Индивидуальные внушения отчаявшимся людям 
имеют спасительное влияние на них. И теперь понятно, почему кни-
га доктора Качоровского достойна прочтения. Каждый из нас может 
найти в ней что-то для себя и своих близких. Гипноз с применением 
возрастной регрессии, с программой, открывающей души, помогает 
радоваться жизни, которую мы получили, как дар, от бога.

 
Воробьёва Галина Геннадьевна, врач-гип-
нотерапевт к. м. н., Украина, Одесса

Я благодарна богу за то, что имела счас-
тье встретить в жизни доктора Анджея 
Качоровского. Его врождённые способности 
гипнотизования, его вибрации голоса, его тем-
перамент, эмоциональная сила и необыкновен-
ная уверенность в себе убедили меня, что в труд-
ное для нашей цивилизации время, тогда как всё 
больше учеными всего мира открывается информация о приближе-
нии апокалипсиса или конца света — живут на планете Земля люди, 
которые стараются при помощи духовного развития человека осла-
бить напряжение негативной энергии. Я считаю, что космос или оке-
ан информации или этот огромный компьютер (на ваш выбор) даёт 
шанс нашей цивилизации, которая, к сожалению, должна окончить 
свой век существования, ещё и ещё раз. Дает время для размышле-
ния. Что значит быть человеком? Для чего он живёт на Земле? Какая 
цель и задача стоит перед ним? Какую дорогу он должен выбрать, 
чтобы остаться человеком и ещё быть на высоком уровне духовнос-
ти? Если человек подсознательно или сознательно ищет такой воз-
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можности, то найдёт этот путь через контакты с людьми, изменя-
ющими твою жизнь кардинальным образом. Что касается меня, то 
я всегда интересовалась гипнозом. Ещё со студенческих лет я зани-
малась наукой, как возможностью познания и открытия новых зна-
ний и, конечно же, ещё не открытых тайн. А знакомство и работа с 
доктором Качоровским дало мне возможность после сеансов гипно-
за, конечно, научится пользоваться информацией моего подсозна-
ния, научиться концентрации и практическому применению его ме-
тодов гипнотерапии. Доктор Kaчоровский изменил мою философию 
мышления. Прежде всего это касается холистического подхода к че-
ловеку. По-другому это звучит так: врач должен упреждать болезни, 
лечить тело и душу одновременно. После реинкарнационных сеан-
сов, проведённых доктором, я поняла свою истинную цель в жизни, 
оценила свои возможности и стала уверенной в себе. Скажу больше 
— я пережила ни с чем несравнимое путешествие в прошлые вопло-
щения или реинкарнацию. Дома на Украине я была на таких сеан-
сах, но ещё никто так глубоко не смог открыть моё подсознание, как 
доктор Kaчоровский, потому что человек науки — уже психоанали-
тик сам по себе. Это обозначает только одно — доктор Kaчоровский 
имеет огромную силу и талант, данные от бога. Это человек, который 
применяет самые популярные способы лечения, такие как реинкар-
национная гипнотерапия и психосуггестия. Он, как настоящий учё-
ный, гармонически соединил методы и техники эриксоновского или 
клинического гипноза с современными методами биоэнергоинфор-
мационики — науки об энергетическом действии одного человека на 
другого — и применил это на практике. Феномен Kaчоровского со-
стоит в реализации своей жизненной программы в полном объёме и 
качестве. Желаю и всем нам воплотить не только мечты в жизнь, но 
и также реализовать нашу программу жизни, данную нам создате-
лем и изменённую нашим недостойным поведением.

А сейчас немного слов о феномене гипноза. Сначала хочу сказать, 
что социальная среда — это структура, которая очень сильно подда-
ется деформации. А человек, как зависимое от неё существо, кото-
рое живёт в ней и функционирует, должен всё время адаптироваться 
и подчиняться условиям его жизни. Эта связь очень сильная и чело-
век теряет в общей массе свою индивидуальность, даже способность 
мышления. Представьте себе, что мы 7 из 24 часов каждый день на-
ходимся в гипнозе. Каждый из нас находится в гипнозе во время за-
сыпания и пробуждения, во времени медитации и занятии йогой. 



Терапевтический гипноз в регрессии и реинкарнации 31

Гипноз — это естественное состояние пробуждения разума. 
Гипноз помогает контактировать и соединиться с нашим внутрен-
ним «Я» и разговаривать с ним, одновременно открывая все скры-
тые возможности человека. Вернулись те времена, когда гипноз сно-
ва активно будет помогать людям и не только в ликвидации вред-
ных привычек и полноты, а будет применятся для дальнейшего раз-
вития человека, потому что на пути до нашего сверхсознания и на-
шего внутреннего «я» очень много вопросов. Гипноз поможет быс-
трее и легче дойти до них. И в наше время остаётся пока единствен-
ным доступным и эффективным способом. Как может помочь гип-
ноз? Состояние транса применяется в лечении психосоматических 
болезней, освобождает от напряжения, помогает быть уверенным в 
себе, улучшает память и концентрацию. Усиливает устойчивость че-
ловека в социуме. Поскольку, человек зависит от общества, живет и 
действует в нем, адаптация является непременным условием его су-
ществования, фактором, заставляющим его подчиняться и лишаю-
щим его возможности самоопределения. Тот, кому не удается при-
способиться, не может пользоваться благами цивилизации. Все это 
заставляет человека рассматривать общественные институты как 
нечто всемогущее, имеющее почти божественную силу. Они непог-
решимы и любое открытое неподчинение им просто немыслимо. 
Невозможно представить себе современного человека вне обще-
ства. Соблюдение норм, принятых нашей цивилизацией, и знание ее 
культуры считаются правильными и желательными.

Подобная структура общества, в которой каждый элемент вли-
яет на остальные и одновременно испытывает влияние с их сторо-
ны, становится причиной вытеснения «Я» человека и проекции его 
на общество. Современному человеку заметно недостает мысляще-
го «Я». У него есть только стереотипное «я», являющееся продук-
том социального раздвоения. Когда человек думает, его индивиду-
альное социальное «я» неизбежно оказывается под воздействием 
коллективного поведения и мышления, которые вплетены в саму его 
сущность. Жизнь проходит в борьбе за выживание и достижение 
более высокого общественного положения и материального благо-
получия. Поэтому спешка стала нормой для современного челове-
ка. Мы живем в постоянной спешке и наши мысли слишком повер-
хностны. Это приводит к тому, что человек оказывается неспособ-
ным правильно реализовать способности, данные ему Природой. 
Его разум не справляется с нервным напряжением, пессимизмом и 
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разрушительными эмоциями. Часто ему не хватает воли, чтобы пре-
одолеть вредные привычки и контролировать свои страсти. Ему не-
достает разума, чтобы видеть истину, а не только внешнюю сторону 
вещей. Он не в силах освободиться от отрицательного эмоциональ-
ного и ментального воздействия коллектива. Коллективный невроз 
спешки, экономический психоз заставляют человека спешить и за-
трачивать все больше усилий для того, чтобы соответствовать высо-
кому уровню требований общества.

Чрезмерное нервное напряжение — болезнь нашего време-
ни и его последствия еще не оценены должным образом. Нервное 
напряжение является основной причиной сердечно-сосудистых за-
болеваний, ментальных и нервных отклонений, а также психосома-
тических недугов. Эту болезнь наших дней вызывают условия сов-
ременной жизни: постоянно возрастающий темп и усложнение жиз-
ни, безудержное развитие цивилизации, ускорение прогресса на-
уки и техники, интенсивность жизни, агломерация больших горо-
дов, борьба за выживание, высокая скорость коммуникаций, гром-
кая музыка и шум, неуверенность в завтрашнем дне человечества, 
избыток рекламы и идеологическая обработка, а также отсутствие 
истинного человеческого общения. Когда мы говорим о нервном на-
пряжении, мы имеем в виду избыточное напряжение, так как напря-
жение само по себе является нормальным и необходимым для жиз-
ни. Основой процесса духовного роста через гипноз является то, что 
можно назвать «очищением». 

Очищение — это просто вводная процедура подсознания субъ-
екта перед его подключением к сверхсознанию (высшему «Я»). Так 
как здесь нет необходимости в визуальном конструировании, то не-
важно, о чем думает гипнотизируемый во время процедуры. 

Сверхсознание — это совершенная форма нашего бессознатель-
ного. Это частица энергии Бога и то, с чем наше подсознание со 
временем соединится воедино, когда мы достигнем совершенства и 
поднимемся на высшие уровни. 

Когда подсознание субъекта (будучи неуравновешенным и дале-
ким от совершенства) подвергается воздействию сверхсознания (ко-
торое совершенно), теоретически может произойти одно из трех со-
бытий. 

Первое: подсознание может понизить уровень вибрации своей 
энергии. Однако это невозможно, поскольку какие бы трудные вы-
зовы ни бросала нам жизнь, наше подсознание никогда не может по-
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низить свой уровень. Если бы это происходило, мы не могли бы рас-
ти духовно, так как в мире, кажется, больше негативного, чем пози-
тивного. 

Во втором случае ничего бы не изменилось. Я называю это 
«скольжение по плоскости». Уровень вашего подсознания остается 
неизменным. Такое часто бывает на ранних стадиях гипнотерапии. 

И, наконец, третий вариант, — ваше подсознание может пе-
режить возрастание частоты своих вибраций и перейти на более 
высокий уровень. Это основополагающий принцип подключения к 
сверхсознанию, в результате чего происходит устойчивое изменение 
энергии. 

Как уже было отмечено, подсознание не может понизить свой 
уровень. Однажды повысив уровень своей энергии (это означает 
повышение качества, а не количества), вы учреждаете новый фунда-
мент своего существования. Предположим, к примеру, что вы кури-
те. Используя приведенную здесь процедуру очищения, вы повыша-
ете уровень энергии подсознания до уровня, превышающего зависи-
мость от курения, результатом чего будет ваше окончательное из-
бавление от имевшейся ранее пагубной привычки.

Если такие изменения происходят, то это окончательно и навсег-
да. Энергия вашей души никогда не опустится ниже достигнуто-
го уровня не только в этой жизни, но и в следующих воплощениях. 
После того, как вы отойдёте в мир духа, подсознание с течением вре-
мени воплотится снова на таком же уровне энергии, который про-
явился в конце предыдущей жизни*. Физическая смерть никоим об-
разом не вплывает на достигнутый уровень частоты вибрации под-
сознания. Очищение происходит в основном во время фазы быстро-
го сна. Причина этого довольно проста. Единственными противни-
ками нашего духовного роста являются наши защитные механизмы 
(сознательная часть ума как таковая), которые действуют в течение 
всего дня, даже во время переживания нами состояний естествен-
ного гипноза. И только во сне мы освобождаемся от защитных меха-
низмов нашего ума. Фаза быстрого сна соответствует альфа-состо-
янию головного мозга, при котором наши защитные механизмы не 
работают, поэтому она предоставляет нам идеальную возможность 
для самоочищения.

Каждую ночь мы проводим около трех часов в фазе быстрого сна. 
Подключение к сверхсознанию позволяет нам как минимум один из 
этих трех часов проводить в общении со своим высшим Я. Каждая 
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минута, проведенная нами в альфа-состоянии, эквивалентна трем-
четырем минутам земного времени. Таким образом, час общения с 
высшим Я равноценен трем-четырем часам интенсивной духовной 
практики, которой вы можете заниматься прямо ночью во время 
сна.

Возникает вопрос, почему же это не случается само собой, без 
необходимости подключения к сверхсознанию? В течение дня мы 
подвергаемся воздействию всевозможных стрессов. Фаза быстро-
го сна существует специально для того, чтобы очищать наши эмо-
ции, и без нее мы бы очень быстро умерли от сердечного приступа. 
Эмоциональное очищение чрезвычайно важно для сохранения жиз-
ни. Подключение к сверхсознанию никоим образом не нарушает про-
цесс эмоционального очищения, оно лишь накладывает на него па-
раллельный процесс энергетического очищения.

Природа не создала подключение к сверхсознанию как часть 
фазы быстрого сна, так как это не обязательно для сохранения жиз-
ни. Качество жизни или духовный рост не являются первостепен-
ными приоритетами природы. Природа заботится в первую очередь 
о сохранении видов и о содействии их способности к воспроизвод-
ству, чтобы не допустить полного исчезновения жизни. Данная тема 
может быть раскрыта на трех уровнях. Боль служит хорошим при-
мером физического уровня. Допустим, что причиной какого-то не-
домогания являются не органические (медицинские) факторы, а 
чувство вины (соответствующее эмоциональному уровню). Эмоции 
вполне могут быть причиной так называемой «психосоматической» 
боли, что признано медициной еще в 1930-х годах. Однако истин-
ная причина данного явления находится не на Уровне эмоций. Это 
энергия души направляет эмоции, которые, в свою очередь, оказы-
вают влияние на физическое тело. Повысив частотный уровень виб-
раций подсознания с помощью подключения к сверхсознанию, мы 
можем навсегда избавиться от такой боли. По причине перечислен-
ных факторов человек теряет уверенность в себе. Чаще всего люди 
избирают самый легкий путь и позволяют себе плыть по течению, 
они следуют диктату группы и стремятся к одобрению своих дейс-
твий. Обычно человек старается присоединиться к той группе, где 
у него не будет большой ответственности. Человек отождествляет 
свое «Я» с обществом, считает ценными и принимает за собствен-
ные все скрытые эмоциональные, ментальные и инстинктивные со-
стояния, присущие группе. Способность к наблюдению, размышле-
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нию и логическому суждению значительно снижаются при гипноти-
ческом подчинении коллективным моделям. К сожалению, человек 
обычно не только не борется с таким отождествлением с социальной 
средой, но считает его нормальным и желанным, будучи уверенным, 
что это признак интеллектуальности, чуткости, цивилизованности 
и культуры.

Пресса, литература, кино и телевидение пропагандируют наси-
лие, патологическую сентиментальность, фатализм и отсутствие 
всяких ценностей. Псевдоидолы — деньги, секс и сила мускулов — 
атакуют сознание людей с самого раннего возраста, создавая у них 
ложную шкалу ценностей. Человек не сможет достичь полной само-
реализации, если не поймет, что мир, в котором он живет, ненорма-
лен, нервозен и что нужно в какой-то степени отстраниться от него. 
Поэтому желаю всем нам пройти процедуру очищения через гипноз, 
чтобы реализовать программу нашей жизни.



РАЗДЕЛ 1

Терапевтический гипноз в регрессии и про-
грессии возраста

Гипноз — это путешествие в глубину своего внутреннего «Я» 
и способ получения информации о том, что оно в себе оставляет, 
переходя из одного состояния в другое. Это существование в мире 
мысли. Такие новаторские экскурсии в глубину собственной души 
приносят огромную пользу, обогащают человека и повышают чувс-
тво собственного достоинства и уверенности в себе. И тогда чело-
век начинает верить в себя, открывает свою индивидуальность и 
энергию, чувство, что ты не одинок в этом мире. Человек, рождаясь 
в физическом мире, получает плоды предыдущих земных жизней. 
Мы вводим в практику жизни некую правду, которую теоретически 
можно понять, используя все подробности своего воображения. Но, 
одновременно в своей жизни, он совершает много самых важных и 
самых мудрых поступков 

В своей терапии я обращаю внимание на мысли, которые мы 
сами рождаем, а они потом влияют на нашу жизнь, болезни, созда-
ют проблемы и изменяют материальное состояние и духовный план 
нашей жизни. Мир существует возле нас и в нас, это двойной мир. 
У мысли свой мир, о котором мы ничего не знаем, а прошлые циви-

лизации его знали. Знали, что 
мы живём в физическом мире 
и мире мысли. Древние уважа-
ли мир мысли. И мы, однако, 
охраняемся природой так, что-
бы эти плохие мысли и эмоции 
других людей не дошли до на-
шего сознания. А подсознание 
интуитивно чистит намерения 
и ненужные мысли других лю-
дей. Эта оболочка окружаю-
щая наше физическое тело на-
зывается биополем, которое 

Общие игры и игры из детства 
остаются навсегда в подсознании
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бережёт нас от влияния других. Более чувствительные люди, однако, 
сами очищаются от злых мыслей других людей. 

Через наше биополе может просочиться информация очень пло-
хих эмоций и человеческого поведения. Возможно, это наступает в 
состоянии эмоционального гнева, слабости, после приема транкви-
лизаторов, алкоголя, наркотиков. Биополе тогда очень ослаблено и 
такие люди становятся чувствительными энергетически и эмоцио-
нально. Человек со злыми мыслями накапливает тяжёлую энергию, 
она создает каналы тёмных информаций. А когда накопится много 
тёмной энергии в информационном поле человека, то она отража-
ется от его охраняющей оболочки и возвращается в виде болезни. 
Дух может защитить нас от этого всего, изменяя мышление и пове-
дение. 

Гипнотерапия — это самый эффективный метод изучения со-
знания и подсознания, то есть сферы духа и души человека. 
Имаготерапия действует на тонкую энергию информационного поля 
человека, включая и его дух.

В окружающем нас мире всё связано между собой и всё оказывает 
влияние и давление. Дорога познания мира лежит в нас самих. Душа 
и разум должны развиваться. Во время развития важным является 
формирование своего тела в пространстве. Это важно для человека, 
живущего в настоящее время, потому что это то, что существенно 
отличает его от животного. Животное уже имеет предназначенную 
для своего развития позицию равновесия в пространстве. А человек 
должен непрерывно работать над собой и формировать свое поло-
жение в гармонии с окружающим его физическим миром — миром 
материальным. При помощи слова он входит в контакт с близкими, 
создается гармония духовной жизни, а при помощи духовной жизни 
он входит в физический мир. Язык — это форма, которую мы насле-
дуем от среды, в которой существуем, от контакта с другими людь-
ми. Говорить мы начинаем тогда, когда пробуждается наша душа и 
начинается проявляться элемент вечности, проходящий через всю 
жизнь. Человек наследует такую организацию около седьмого года 
жизни. Другим способом существования человека в периоде фор-
мирования своей духовной и физической сферы есть то, что человек 
учится у самого себя, и что он передает свое внутреннее Я из одного 
перевоплощения в другое. Это жизнь в мире мысли. Человек дума-
ющий в мыслях должен выразить то, что его внутреннее Я согласо-
вало в своих прошлых земных жизнях. Как мы знаем, мозг человека 
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не только орган мышления, но и орган передачи информации. Он 
думает созданными в разуме образами. В первоначальном периоде 
жизни человека, ум ещё мыслит образами, а потом человек сам фор-
мирует его, по земному подобию так, чтобы он служил инструмен-
том мышления для существа, которое переходит от одной жизни к 
другой. Он работает над самим собой, производя мудрые мысли. Я 
считаю, что источник этих чудесных достижений находится в глу-
бине души человека. В начале детства эта программа расширяется 
и медленно входит в глубину человеческого существа. А зрелый че-
ловек ощущает себя как существо, соединённое с сознанием и с вне-
шним миром, чего ещё нет в раннем детстве. Человек работает над 
собой, благодаря силе мудрости. Эта сила мудрости начинает про-
буждать сознание и действует с позиций духовного мира на тело, и 
при помощи нее формирует свой мозг. Духовные силы складывают-
ся всю нашу жизнь, даже после превращения в память и достижения 
согласия тела и души. Если что-то отклоняется от нормы и доводит 
до дисгармонии психику, будет полезен гипнотерапевтический се-
анс. Фактом является то, что на эволюцию человека и на всё его су-
щество действуют разные силы — хорошие и плохие. Они действу-
ют на физическое тело и на эфирное тело, а ещё на астральное тело. 
Поэтому мы называем плохие силы люциферестичными. Под влия-
нием этих злых сил, человек становится намного слабее, чем он был 
в духовном мире. Причина страдания и смерти состоит в том, что 
кроме духовных сил, которые ведут нас правильной дорогой жизни, 
действуют еще силы люциферистичные, которые мешают существо-
ванию и реализации своего жизненного плана. 

Что означает грех, которому мы поддаемся на дороге нашей жиз-
ни, который может заставить нас отрабатывать свою карму, которая 
приносит страдание и боль? Я считаю, что если мы поддались иску-
шению греха в нашей жизни и осознали свой поступок, признались 
самому себе или поддались анализу психоаналитика, это должно ос-
вободить нас от страдания и покаяния. Это мелкая интерпретация, 
имеющая отношения не к духовной сфере, а скорее к сфере эмоций: 
боли, злости, ненависти, агрессии, гнева и других негативных эмо-
ций, которые эту сферу кормят. А человек их производит, заслоня-
ясь ссылками на религию, думая, что Богу нужно его страдание или 
считая, что через отработку кармы, страданием освобождается от 
неё. Я с этим не согласен. Гипнотерапия — это такой метод, который 
позволяет обнаружить ранее произведенные эмоции и больше их не 
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повторять и не создавать новое, ненужное страдание, а скорее заме-
нять их любовью и пониманием того, что плохо. 

«Не делай никому зла, и зло не придет к тебе». 
Эта мысль имеет свое глубокое философское значение для каж-

дого, кто захочет правильно понять смысл греха — кармы, извечного 
закона причины и следствия. Я знаю, что злые силы очень сильные, а 
человек, принимающий их, сдаётся им и остаётся одержимый их си-
лой. Но человек может распознать их раньше, входя в связь с созна-
нием и сверхсознанием. В новом Завете сказано: «Если вы не сделае-
тесь детьми, то вы не войдёте в Царство Небесное ». Означает это 
только то, что в первые годы детства эти силы действуют на нас без 
участия сознания. В гипнотерапии мы выключаем сознание и мо-
жем совершить поездку в свой внутренний мир — мир тайн нашего 
духовного королевства и путешествовать без времени и пространс-
тва, становясь маленькими детьми, которыми управляют духовные 
силы.

Душа — это программа человека. Человек — существо саморазви-
вающееся, которое управляет физическим развитием тела. Эта про-
грамма — продукт Бога. Душа от момента оплодотворения уже су-
ществует в эмбрионе. Во время физической жизни на развитие души 
влияет дух (разум). Когда тело умирает, то программа закрывается и 
отходит в особенный мир. Она там проходит процедуру очищения и 
вновь входит в нового человека. Хорошую программу мы получаем 
все, но потом эта программа становится загрязненной частично или 
полностью грязной. Бог дает нам разум и волю и это помогает созда-
вать свою жизнь. Тонкий мир — это мир, в котором мы существуем 
в сфере духа. Мы — программа, которая должна быть выполнена на 
земле. А каждая программа имеет свой ключ — код, при помощи ко-
торого можно открыть программу во время гипнотической терапии. 
Во время терапии я внушаю этот код, при помощи которого ввожу 
в гипноз. Дежурный ключ — это цифры 3, 6, 9, они универсальны 
и действуют положительно на подсознание и духовное состояние 
каждого человека. 

На основании моей практики имаготерапии я разработал символ 
гармонии и очищения — это цифры 3, 6, 9. Десять лет я применяю 
эту комбинацию чисел как шифр введения в состояние гипноза. Как 
мы знаем, числа имеют своё действие на основании энергии вселен-
ной. Энергия работает в нашем трёхмерном пространстве при помо-
щи треугольников и направляет эти числа. У этих чисел есть огром-
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ная сила действия, направленная энергией вселенной и удерживаю-
щая ее в равновесии. 

Всегда цифры 3, 6, 9 считались гармонией энергии, которая удер-
живала Землю в равновесии. Все математические вычисления свя-
заны с пирамидами, которые должны на Земле удержать гармо-
нию энергии и ликвидировать тяжёлую энергию. В пирамиде цифра 
9 прописана на вершине пирамиды, где происходит ликвидация от-
рицательных энергий. После ввода кода в гипнотерапии и введения 
в состояние гипноза я использую цифры 3, 6, 9 как символ равнове-
сия энергии и считаю, что при их применении наступает особенный 
момент синхронизации полушарий мозга — соединение сознания и 
подсознания. 

Предположим, что наш разум символизируется треугольника-
ми, которые соединяются между собой, а гипноз доводит до равно-
весия сознание и подсознание, и когда мы начинаем входить в дру-
гие состояния сознания, то эти два мира в виде треугольников на-
кладываются друг на друга, создавая пирамиду Horusa (Бога Света). 
Допустим, что наше сознание, которым мы пользуемся, составляет 
5% или меньший треугольник, а подсознание это больший треуголь-
ник и составляет 95%. После входа в духовный мир подсознание за-
крывает сознание в треугольнике неведения и создаёт свет. В этом я 
опираюсь на знания пифагореизма — знания древних доктрин и те-
орий, которые содержат много важных открытий в математике и ас-
трологии, которые провозгласили веру в путешествие душ, мистику 
чисел, культ математики и гармонию небесных сфер. Пифагорейская 
школа занималась разгадкой тайны и эти знания сегодня сохранены 
в форме переводов. Как всякое тайное знание, оно имеет свои огра-
ничения в передаче. Не каждый знает о том, что каждый настоящий 
мастер, учитель не открывает до конца своих знаний и остаётся до 
конца жизни с тайной. Я считаю, что у моего знания есть своя мат-
рица в предыдущих воплощениях. 

Я помню признания госпожи Иоланты — психолога, участни-
цы моего семинара гипнотерапии. После полугода учёбы она ска-
зала мне, что у Качоровского она уже научилась всему, что могла, 
и теперь сама сумеет на этом уровне выполнить терапию моим авто-
рским методом «Имаготерапии». 

Из этого я понял, что скорее госпожа Иоланта ничему ещё не 
научилась, и, что самое важное, госпожа Иоланта не поняла такой 
вещи, что не каждый мастер выдает свои тайны до конца. Я теперь 



Терапевтический гипноз в регрессии и реинкарнации 41

поясню, что означает равновесие чисел. Устанавливая числа от одно-
го до девяти, мы можем найти равновесие чисел, результатом кото-
рых всегда будет цифра 9, а значит в позиции чисел 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 
8, 9 выбираем каждое третье число, которые создают гармонию ос-
нования треугольника, а результатом будет 9. Земля построена тоже 
методом треугольника, где вводятся числа 3, 6, 9 и ликвидирует тя-
желые энергии у вершины треугольника 9. 

Анализ выяснил, что при сложении углов треугольника встреча-
ются цифры 999, 369, 666, с тем, что 9 всегда находится на вершине 
треугольника. Цифра 9 – это начало и конец всего, что существует 
во вселенной. Цифра 3 обозначает символ гармонии, основание тре-
угольника, цифра 6 обозначает символ очищения от материальной 
грязи. Цифра 9, конец всего, что на земле освобождает нас от ма-
терии, и он соединяет нас с миром духа, но он не приводит к концу 
света, он уравновешивает эти миры. Еще хочу обратить внимание 
на то, что цифры 3, 6, 9 дают в нумерологии цифру девять, 3+6+9=18, 
1+8=9. Мои вычисления были основаны на математике Пифагора. 
1+2+4+5+7+8=27, 2+7=9. Имеем, итак вторую девятку, согласно ну-
мерологии. То есть последовательности чисел из цифр от 1 до 9 при-
водят к двум девяткам и равновесию добра и зла. Такое равновесие 
удерживает треугольник. Давайте сложим девятки 9+9=18, 1+8=9 
и всегда окончательной цифрой будет 9, которая владеет миром 
и удерживает его в гармонии. При помощи этих чисел настраивает-
ся пирамида, которая должна девяткой ликвидировать злые энергии 
злых мыслей человека. Часто спрашивают меня, почему только циф-
ры 3, 6, 9. Я стараюсь объяснить, что это гармония, которую пони-
мает наше подсознание — это замечено мной во время сеансов гип-
ноза. И я не изменяю тайнам цифр 3, 6, 9. Знаю, эти цифры даже 
связаны с моим знаком зодиака, их действие в моей терапии вмес-
те с моей энергией даёт превосходные результаты. Чтобы их при-
менить, нужно самому понять многие тайны знания посвященных. 
Математические вычисления цифр можно углублять, входя в парал-
лельный мир, духовный мир, который мы можем назвать сферой 
земного тела, а иначе фантомом. Как мы знаем, то, что в материаль-
ном мире исчезает и удаляется или поддаётся распаду, то переходит 
в духовный мир. Примером может быть ампутация ноги, руки, или 
какого-то органа. Пациент будет ощущать существование этого ор-
гана в виде фантомной боли. Если мы чего-то не видим, то не значит, 
что этого нет. И также с нашим духовным миром, который имеет 
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свои права и правила жизни. Силой цифр дана тайна жизни на зем-
ле, а всё опирается на существование пирамид, задачей которых слу-
жит ликвидация негативных энергий с участием цифры 9 и созда-
нием цикличности круга 9999, который должен удержать при жиз-
ни нас — людей пятой расы. Но противоположностью цифр 9 (че-
тырёх девяток), есть 6666, которое мы называем дьявольским. Как 
терапевт, я призываю людей к положительному и конструктивному 
мышлению и действию. Мы не должны бояться ни плохих мыслей, 
ни людей потому, что часто того, кого мы боимся, тому мы и сдаём-
ся. Но нужно их обходить, потому что они и так вокруг нас. Наши 
мысли и поступки складываются в пространство, которое называет-
ся Хроникой Aкаши или океаном информации. Мы живём в таком 
океане электромагнитных волн и при помощи энергии этого океана 
переносятся наши мысли, поступки и действия. Все, о чем мы дума-
ем, записывается на «жестком диске» океана вселенной и всё время 
подвергается анализу высших энергий. Если наступает перевес злых 
мыслей, выпущенных людьми в данной местности, области, стране, 
континенте, тогда происходят катастрофы в виде катаклизмов, на-
воднений, пожаров, убийств и войн. Гипноз — это способ, благода-
ря которому мы можем попасть в сферу разума и расширить созна-
ние, увеличивая потенциал личного развития. Столетьями гипноз 
воспринимался как этакие эстрадные штучки, магия, чары или кол-
довство. Теперь он, спустя время, возвращается как терапевтичес-
кий инструмент. Ханжество и суеверия не давали места настоящим 
мастерам этого терапевтического искусства, несмотря на его очевид-
ную пользу. Сейчас, когда обычная медицина зачастую беспомощна 
и все другие терапевтические методы мало помогают, если помогают 
вообще, многие люди стараются добраться до истины и найти ис-
точник недугов и проблем. 

Гипноз — это безболезненный и естественный метод, даю-
щий большие терапевтические и оздоровительные возможности. 
А соединение метода имаготерапии и реинкарнационной регрес-
сии даёт превосходные терапевтические результаты. В гипнотичес-
ком сеансе регрессии можно это проверить. Доходя памятью назад 
до детства, пациент наблюдает прошлое. Он передвигается по сво-
ей земной жизни — настолько, насколько сознание позволяет себя 
ощутить. Во времени гипнотического сеанса человек учится ощу-
щать себя так, как будто это сознание наяву. Такой пункт сущест-
вует у всех людей и в памяти их он не переступает границ жизнен-
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